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INTRO
Mit der Demo für Frieden,
Freiheit und Gerechtigkeit am
3. August 2024 in Berlin setzt
Deutschland ein klares Zei-
chen an die ganze Welt, dass
man die allgegenwärtige Gän-
gelung und Lüge durch Politik
und Leitmedien nicht einfach
hinnehmen muss. In dieser
Ausgabe werden einige wich-
tige Aussagen zusammenge-
fasst.         Die Redaktion (hm.)

Quellen:
https://querdenken-711.de/B0308-
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Michael Ballweg: Mein Kernanliegen für die Demo
Mein Kernanliegen ist schon
wie 2020 das Thema Grund-
rechte. Natürlich kommt auch
das Thema Frieden dazu, das
Thema Aufarbeitung und ins-
besondere auch das Thema
Veränderung. Es haben sich
ganz viele Initiativen jetzt ge-
funden. Das sehen wir ja auch
hier an den vielen Ständen,

die da sind, aber auch an den
Demo-Lkws, die jetzt sagen:
Ich baue mir die Welt, wie sie
uns gefällt. Die Gegenseite
ignoriert uns ja in der Form,
dass sie uns abwertet. Das ist
jetzt mal ein Optimismus.
Und deshalb werden wir
heute viele Veränderungs-
angebote vorstellen.

Ralf Ludwig: Die politische
End-Entscheidung muss beim Volk liegen!
Ich glaube, wir müssen über die
Bundesländer gehen. Wir ha-
ben nämlich in jedem Bundes-
land eine eigene Verfassung.
Und da es eigene Verfassungen
sind, ermöglicht jede der Ver-
fassungen im Bundesland, dass
wir diese Verfassungen ändern.
[…] Es wird behauptet, wir hät-
ten eine Demokratie. Dabei ha-
ben wir nur eine repräsentative
Demokratie. […] Das Einzige,
was die repräsentative Demo-
kratie euch erlaubt, ist, dass ihr

diejenigen, die euch beherr-
schen, alle vier Jahre auswäh-
len dürft – aber auch nur aus
einem kleinen Kreis derjenigen,
die euch beherrschen. Ihr habt
überhaupt keine Chance, über
die Inhalte der Politik, über die
Maßnahmen der Politik, über
die Regeln der Politik zu ent-
scheiden, obwohl ihr und ich
die Bevölkerung dieses Landes
sind. Das heißt, wir können
aber in den Bundesländern die-
se Macht uns greifen.

Ralf Ludwig: Die Zukunft selber in die Hand nehmen
Ich werde häufig gefragt, wie
schafft ihr es eigentlich, im-
mer wieder auf die Bühnen
zu gehen, immer wieder
durch die Länder zu touren,
immer wieder da zu sein, die

Gerichtsverfahren zu machen.
Wie schafft ihr es, diese Kraft
zu haben und immer weiter
zu machen? Ich will eines
sagen: Für mich gibt es gar
keine Alternative dazu. Es ist

unsere Zukunft, es ist die Zu-
kunft unserer Kinder und es
ist die Zukunft unserer Enkel-
kinder. Und entweder über-
lassen wir die Zukunft  ande-
ren oder wir nehmen sie

selbst in die Hand. Da gibt
es für mich überhaupt keine
Frage. Wir nehmen diese Zu-
kunft selbst in die Hand.

Ralf Ludwig: Behörden wollten Demo vereiteln
Am 21. Februar hat Herr Ball-
weg die Versammlung angemel-
det oder angezeigt gegenüber
der Behörde in Berlin und es ist
nichts passiert. Es kam nur die
Antwort zurück, Straße des 17.
Juni, Stern – alle nicht frei. Und
dann wurde versucht, über ver-
schiedene Helfer hier dieses
Teams, um Plätze oder Orte zu
finden, wo die Demonstration
stattfinden könnte. Und die

Stadt Berlin ist völlig abge-
taucht, hat keine Rückmeldung
gegeben. Und die Hofjägerallee
haben wir erst gekriegt, nach-
dem ich mich dann als Anwalt
am 17. Juni eingeschaltet habe
und gesagt habe, jetzt müsst ihr
uns endlich mal sagen, wo kön-
nen wir diese Versammlung ma-
chen. […] Und dann wurde mit
unglaublich vielen bürokra-
tischen Hindernissen gearbeitet.

Kilez More:
Friedensaktivist
Guten Tag, das ist meine Nach-
richt an den Bundestag: Ich bin
ein freier Mensch, aber ganz
bestimmt kein Untertan. Es ist
ein erster Schritt, dass wir den
Kriegsdienst verweigern. Doch
noch wichtiger ist, dass wir den
Friedensdienst steigern. Nach
drei Jahren Herrschaft  der
Pharmaindustrie stehen wir
jetzt   unter der Herrschaft der
Waffenindustrie. Von gemach-
ter Pandemie geht es nahtlos in
den Krieg. Doch unsere Ant-
wort bleibt die gleiche: „Wir
machen da nicht mit!“ Denn
auch die Lügen sind die glei-
chen, nur die Krise heißt anders.
[...] Deshalb fordere ich, dass
es zu Friedensverhandlungen
kommt. Wer dem widerspricht,
dem sage ich: Kriegstreiber an
die Front! […] Sie nennen
mich Lumpenpazifist, doch ich
bleibe Friedensaktivist.

Robert Stein:
Die Neuen Medien
Ich stehe hier als ein [...] Reprä-
sentant einer neuen Medien-
landschaft, [...] die das macht,
wozu Medien in einer funktio-
nierenden Demokratie eigent-
lich da sein sollten. Es geht um
eine objektive Berichterstattung,
nicht politisch motiviert und
vor allem eines, unabhängig,
nicht abhängig von […]. Wir
brauchen eine Berichterstattung,
die unabhängig ist von großen
Geldgebern im Hintergrund
oder von übermächtigen Lobby-
gruppen, die sich Meinungen,
Wissenschaftler und Studien ein-
fach so kaufen. […] Eine vierte
Macht im Staate, ein Kontrollor-
gan für Parteien und für macht-
hungrige Politiker. Ein wirk-
liches Korrektiv und nicht so
einen Etikettenschwindel wie
die, die sich so nennen und
dann doch nur billige Regie-
rungspropaganda abliefern.

Ralf Ludwig:
Die alternativen
Medien sind der neue
Mainstream
Wir haben jetzt Kritik an den
Leit- und an den Mainstream-
Medien gemacht. Vergesst aber
nicht, wir haben so viele alterna-
tive Medien. Wir haben so viele
tolle Programme, […]. Eigent-
lich sind das gar nicht mehr die
alternativen Medien. Eigentlich
sind das die Mainstream-Medi-
en und die anderen sind nicht die
alternativen Medien, sondern es
sind einfach die alten Medien.



Ich habe das Motto für diese
Versammlung gewählt: Einig-
keit und Recht und Freiheit.
Weil in unserem Grundgesetz
steckt so viel Weisheit. Und
ich möchte mich an dieser
Stelle nochmals bei den Müt-
tern und den Vätern des
Grundgesetzes bedanken, mit
welcher Weitsicht sie gearbei-
tet haben. In unserer National-
hymne heißt es: „Einigkeit
und Recht und Freiheit“ und

sie lautet nicht „Uneinigkeit
und Unrecht und Unfreiheit“.
[…] Worte haben Bedeutung.
Uneinigkeit führt zu Unrecht
und zu Unfreiheit. Und bei
allen Konflikten in unserer Be-
wegung sollten wir uns immer
daran erinnern, dass wir ein
gemeinsames großes Ziel ver-
folgen – und das ist das Leben
einer freien, harmonischen
und selbstbestimmten Welt.

Dank des Wirkens eines groß-
en Menschen liegt die Wahr-
heit bei Corona nun vor un-
seren Augen. Paul Schreyer,
wir verneigen uns in ewigem
Dank auch vor Ihnen. Tausen-
de Seiten freigeklagte RKI-Pro-
tokolle bezeugen, von Anfang
an war den Verantwortlichen

bekannt, dass das SARS-CoV-
2-Virus nicht gefährlicher ist
als ein Grippevirus. Damit fehl-
te jegliche Begründung für
sämtliche Corona-Maßnahmen.
Im Klartext: Die Machthaber
haben mit den Corona-Maßnah-
men Krieg geführt gegen die
eigene Bevölkerung […].

Prof. Bhakdi:  Corona-Maßnahmen =
Krieg gegen die eigene Bevölkerung
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Schlusspunkt ●
Nach diesem MEGA
Aufschlag in Form der
Demo Berlin, ist nun die
Macht des Dranbleibens
gefragt. An jedem Ort
und in jedem Bereich
der Aufdeckung, Fusion
und Aufarbeitung.

Die Redaktion (hm.)

Michael Ballweg:
Das Licht der Wahrheit
erhellt ALLES
Achtung, Achtung, das Freiheits-,
Friedens- und Wahrheitsvirus ist
ausgebrochen. Ja, die Wahrheit
ist eine Tochter der Zeit und sie
kommt immer ans Licht, egal
wie tief sie verborgen ist oder
wie fest sie unter den Lügen be-
graben ist. Ihre Strahlen werden
durch die Dunkelheit dringen
und die Welt erhellen.

Michael Ballweg: Einigkeit und Recht und Freiheit

Prof. Bhakdi:
Aufarbeitung über die Erstattung von Strafanzeigen
Aufarbeiten muss über den juris-
tischen Weg gehen, das heißt
über die Erstattung von Strafan-
zeigen. Das Problem: Die Staats-
anwaltschaft unterliegt der Wei-
sung des Justizministeriums, das
heißt, sie  ist weisungsgebunden.
Wenn eine Strafanzeige gegen
die Regierenden erstellt wird,
dann kommt der Befehl, dass
diese Anzeige nicht zugelassen

wird. Und damit ist das Ganze
gestorben.  Die einzige Möglich-
keit, etwas zu erreichen ist, dass
man Strafanzeigen stellt gegen
Personen, die nicht geschützt
sind und auch keinen Einfluss
haben auf die Staatsanwalt-
schaft. [...] Und zwar: Strafanzei-
gen zu stellen gegen die Impf-
ärzte, weil sie nicht geschützt
sind und sie sind alle schuldig.

Ironischerweise eröffnete sich
durch diese Entlarvung eine ein-
zigartige Chance, diesen größ-
ten Krieg gegen die Menschheit
gewaltlos zu beenden. Denn die
Staatsgewalt ist plötzlich, gänz-
lich unverhofft, besiegbar ge-
worden. Denn nun steht fest,
dass Zwang und Gewalt in den
Corona-Jahren nie im Interesse
des Volkes angewandt wurden.
Aufrufe zum Krieg und Gewalt
gehen weltweit von den glei-
chen Menschen aus. Die Be-

weggründe können nicht anders
als die gleichen sein: Gier,
Selbstsucht, Eitelkeit. Liebe
Freunde, der Gewalt wollen wir
zwar mit Gewaltlosigkeit be-
gegnen. Gewaltlosigkeit bedeu-
tet aber nicht, alles tatenlos pas-
siv hinzunehmen. Nein sagen
ohne Taten, wird nichts bewir-
ken. Liebe Freunde, bedenkt:
Ohne Aufarbeitung keine Ver-
änderung. Ohne Veränderung
keine echte Freiheit. Ohne Frei-
heit keinen Frieden.

Prof. Bhakdi:
Krieg gegen die Menschheit gewaltlos beenden

Prof. Bhakdi:
Corona-Impfung = globales Menschenexperiment
Krieg [...] gegen die eigene Be-
völkerung mit neuen Waffen, de-
ren Wirksamkeit erschreckende
Dimensionen erreichen. Für
mich ganz oben auf der Liste, im
Protokoll vom 22. April 2020
auf Seite 725 ist zu lesen: Es
werden mehrere Impfstoffe kom-
men, die im Schnelldurchgang
zugelassen werden. Daten wer-

den erst (per) Post-Marketing er-
hoben. Das heißt, vor der Anwen-
dung an Menschen, gab es
keinerlei Daten zur Wirksamkeit
und, viel wichtiger noch, zur Si-
cherheit der genetischen Wirk-
stoffe. Die Geimpften wurden
Teil eines ungeheuerlichen, von
der Machtelite weltweit durchge-
führten Menschen-Experiments.

Michael Ballweg:
Kraft und Energie für schwierige Momente
Und ich habe noch was dabei
für uns, weil wir haben Sonne
im Herzen. Und wenn wir Son-
ne im Herzen haben, dann wis-
sen wir, dann ist alles gut. Die
Sonne scheint nämlich immer,
auch wenn Wolken den Himmel
bedecken. Und auch in unserem
Herzen scheint immer die Son-

ne, auch wenn unsere Gedanken,
unser Verstand und unsere Son-
ne im Herzen verdeckt sind.
Selbst in dunklen Zeiten, wie
bei mir im Gefängnis, können
wir uns an die Sonne im Herzen
erinnern, sie leuchten lassen und
sie gibt uns Kraft und Energie
für schwierige Momente.

Sie nennen uns Staatsfeind, da-
bei wollen wir doch nur Leben
und frei sein. Wir gehen auf die
Straße für Frieden und Gleich-
heit. Wir marschieren mit der
Liebe zum Menschsein und es
erklingt der Ruf: Frieden – Frei-
heit – keine Diktatur. Und es
erklingt der Ruf: Frieden –
Freiheit – keinе Diktatur.
[…] Kleine Kinder haben stun-
denlang eine Maske auf, be-
kommen gesagt, dass Oma
sonst stirbt und dann hören sie
drauf. Sie werden psychisch

krank und leiden dann an
Angstzuständen. Macht die Au-
gen auf, dieser Wahnsinn muss
endlich enden! Alle: Peace-Zei-
chen! Come on!
Sie nennen uns Staatsfeind, da-
bei wollen wir doch nur Leben
und frei sein. Wir gehen auf die
Straße für Frieden und Gleich-
heit. Wir marschieren mit der
Liebe zum Menschsein und es
erklingt der Ruf: Frieden – Frei-
heit – keine Diktatur. Und es
erklingt der Ruf: Frieden –
Freiheit – keinе Diktatur.

Musikgruppe Äon: Staatsfeind


